



Einzelhandelskauffrau

Douglas

Brühl

Mein Praktikum absolvierte ich in der Douglas Holding AG in Brühl. Dort arbeitete ich von 9.30 Uhr bis 12.30 Uhr und 13.30 Uhr bis 17.00 Uhr.

Meine Aufgaben waren typische Tätigkeiten einer Hilfskraft wie zum Beispiel Geschenke verpacken, Gutscheine vorbereiten, Regale auffüllen, Ware dekorieren, neue Ware kontrollieren und sortieren. Ich habe auch die Mitarbeiter im Lager unterstützt.

Von den Mitarbeitern wurde ich sehr nett aufgenommen. Wenn ich Fragen hatte, konnte ich sie den Mitarbeitern stellen, die mir hilfsbereit antworteten. Sie zeigten Interesse an mir und informierten sich über mich und ob ich mich bei Douglas wohlfühlte. Sie fragten oft ob ich Pause bräuchte oder ob ich Durst hätte.

Ein Praktikum lohnt sich auf jeden Fall. Ich konnte von der anderen Seite sehen, dass nicht alles so leicht ist wie es zu Anfang aussieht. Anfangs führte das dauerhafte Stehen zu Rücken- und Fußschmerzen. Man muss immer gerade stehen, sich nicht abstützen, lächeln und jeden Kunden freundlich begrüßen. Man sollte kontaktfreudig sein und auf fremde Menschen zugehen können. Man lernt die organisatorischen Abläufe der größten Parfümerie Europas kennen. Beruflich wäre es nichts für mich, aber die Erfahrungen dort sind es zumindestens wert.